

---

---

PRÉCIS  
DE L'HISTOIRE  
UNIVERSELLE.

**SÉVÈRE** auroit été peu regretté s'il n'avoit été remplacé par son fils *Caracalla*, un des monstres les plus féroces qui aient ensanglanté le trône. A peine y étoit-il assis, que par ses entreprises contre la vie de *Géta*, son frère, il fit connoître qu'il vouloit l'occuper seul. Le caractère des deux frères étoit absolument contraire. Les jeux d'enfance dégénéroient toujours en querelles. Ils se haïrent dès qu'ils se connurent. Avant de sortir d'Angleterre, *Caracalla* tenta à la vie de son frère. Pendant leur route vers Rome, avec les cendres de leur père, accompagnés de *Julie*, leur mère, la défiance et la haine ne leur permettoient ni de loger ni de

Caracalla.  
211.